

Sinergitas Tanpa Batas, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Latih Puluhan Anggota Linmas

Rony - MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 4, 2023 - 11:32



Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Desa Windusari Saat Memberikan Materi Peraturan Baris Berbaris Kepada Puluhan Anggota Linmas

MAGELANG ,---Babinsa Koramil 04/ Windusari Serma Rofikin bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Amirul memberikan pelatihan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada puluhan anggota Linmas Desa Windusari bertempat di

halaman SD Negeri Windusari 2 Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang, Rabu (04/01).



Pembentukan kedisiplinan oleh anggota Koramil 04/ Windusari Kodim 0705/ Magelang dalam hal ini Babinsa Serka Rofikin merupakan bentuk kepedulian

terhadap anggota linmas yang ada di wilayah binaan. Sehingga keterlibatan Babinsa dengan Bhabinkamtibmas dalam memberikan pembinaan sikap kedisiplinan melalui praktek lapangan diantaranya materi penghormatan, hadap kanan, hadap kiri, balik kanan, serta pemberian yel- yel sebagai pemacu untuk lebih semangat dalam menjalani kegiatan latihan. Harapannya tidak lain untuk meningkatkan ketangkasan dan kesigapan setiap anggota satuan perlindungan masyarakat," terang Babinsa.

" Sikap maupun mental dan kedisiplinan merupakan modal pokok dalam melaksanakan tugas di lingkungan, baik kegiatan sosial masyarakat, maupun kegiatan pelayanan warga masyarakat di setiap dusun. Tanpa dilandasi rasa memiliki serta mempunyai semangat bela negara dan kedisiplinan yang tinggi, suatu pekerjaan tidak akan berjalan dengan maksimal," imbuh Serka Rofikin Nugroho.

Yusuf Hidayat selaku Kepala Desa Windusari mengatakan, dengan adanya pemberian pelatihan sikap kedisiplinan kepada linmas desa Windusari dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas merupakan bukti nyata bahwa aparat pemerintah desa melalui Serka Rofikin beserta Aiptu Amirul menjadi bukti sinergitas dalam membantu peningkatan kualitas anggota linmas desa Windusari," terang Kades.

" Umur boleh tua namun semangat dalam mengikuti pelatihan sikap kedisiplinan melalui PBB dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas tidak kalah dengan usia yang lebih muda," imbuh Yusuf.



Ditempat lain Danramil Windusari Kapten Inf Winarya, mengungkapkan bahwa pentingnya selalu menjaga kekompakan dan sinergitas antara Babinsa maupun

Bhabinkamtibmas dalam memberikan pelayanan maupun pembinaan di wilayah. Sehingga dengan adanya pelatihan anggota linmas desa Windusari dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas, dapat meningkatkan kualitas dalam melaksanakan tugas di lingkungan masyarakat dengan baik," terang Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.